



HOT SPOTS
Was
kommt
nach
dem Öl?



HOT SPOTS

„Was kommt nach dem Öl?“

Kommunikationsdesignstudenten der Fakultät für Design, der Hochschule München – betreut von Wolfgang Gebhard – präsentieren vom 06. Oktober an, im Rahmen des 4. Münchner Klimaherbstes, ihre visuellen Standpunkte. Plakate, die durch die Fragestellung des internationalen Kunstprojekts „HOT SPOTS“ – München, Dubai und Pittsburgh entstanden sind.

Die Arbeiten zeigen subjektive Antworten auf drängende Fragen: Welche Alternativen (Energien) gibt es?

Wie könnte das zukünftige Leben ohne Öl aussehen?

Wie unsere Mobilität? Wie läßt sich der Übergang ins Post-Ölzeitalter gestalten? Ist das absehbare Ende des Öls die Hoffnung für den Klimawandel?

Komplettiert wird die Ausstellung durch Plakate von Designstudenten aus Dubai und Pittsburgh. Ein reger Austausch der Ergebnisse, im Sinne des Projekts „HOT SPOTS Poster Exchange“, hat bereits statt gefunden, u. a. in Dubai, Pittsburgh, Nürnberg, bei den westendstudios 09, an der Hochschule München und Overtures – Wohin? Kulturräume im postfossilen Zeitalter (artcircolo Kunstprojekt).

Ausstellung 06. Oktober – 21. Oktober

Ort Republik, Schwabing, Ursulastraße 6, 80802 München

Öffnungszeiten siehe Republik, www.die-republik.de

Klimaherbst Abschlussnacht und Finissage

Donnerstag, 21. Oktober, 20 Uhr

Pecha-Kucha-Nacht und Party!

Info www.klimaherbst.de, T 089 21 66 50 55

www.hot-spots.net



HOCHSCHULE
FÜR ANGEWANDTE
WISSENSCHAFTEN-FH
MÜNCHEN

:KLIMA
HERBST.DE
MÜNCHENS GRÜNE SEITE



DIE REPUBLIK
MEHR DEMOKRATIE WAGEN